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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ７年 ２月３日 

午前・午後 １時３０分 

議会名 令和   ７年 第  ２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５番  久保 貴洋    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１気候変動に関する認識と行

動変容の促進について 

（１）佐野市における地球温暖

化の現状と将来予測に

ついて 

 

 

 

 

（２）温室効果ガスの削減を意

識した行動変容対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

（３）地球温暖化による影響の

回避・軽減を意識した行

動変容対策について 

 

 

 

 

① これまでに地球温暖化の影響を受けた本市にお

ける気候の変化について、当局はどのように認

識されているか伺います。 

 

② 本市における将来の気候の変化について、当局

はどのように分析・予測しているか伺います。 

 

① 温室効果ガスの削減を目的とした「気候変動緩

和策」について市民の意識浸透や行動変容を図

るため、これまでどのような取組を行っている

のか伺います。 

 

② 市民が温室効果ガスを削減できたことを実感で

きるようインセンティブ制度の導入等を検討

し、行動変容を促進させていく必要があると考

えるが、当局の考えを伺います。 

 

① 現在策定中の「佐野市気候変動適応計画」で

は、地球温暖化による市民への影響について、

どのようなことを想定しているか伺います。 
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２防災対策について 

（１）土砂災害防災訓練につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

３佐野市運動公園の施設につ 

いて 

（１） 花・花薬局さの体育館に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

４市道の整備について 

（１）閑馬町の市道１０５号線

について 

 

② 地球温暖化による影響の回避・軽減を目的とし

た「気候変動適応策」について、（特に熱中症対

策に関し）市民の意識浸透や行動変容を図るた

め、これまでどのような取組を行っているのか

伺います。 

 

③ 市民が日頃から実践している取組について、他

の市民にも先行事例として公表し、身近な取組

に結びついていくことも必要であると考えるが

当局の考えを伺います。 

 

① 令和６年６月２９日に新合地区（下彦間町・閑

馬町・梅園町・山形町）の各町会連携で行われ

た土砂災害防災訓練の内容について伺います。 

 

② 土砂災害防災訓練の実施による行政・地域住民

（参加者）の成果と今後の課題について伺い

す。 

 

③ 令和７年度の土砂災害防災訓練の実施について

当局の考えを伺います。 

 

 

① バレーボール・バスケットボール・バドミント

ン他様々な室内スポーツを楽しめる施設です。

最近、利用者から特に体育館アリーナ部分の床

の痛みが多いとの意見があります。施設の現状

について伺います。 

 

② 今後の花・花薬局さの体育館アリーナ床の整備

計画・予定について伺います。 

 

 

① 県道６６号線から旧閑馬小学校北口校門付近ま

での約１．２ｋｍについて、令和２年度（２９

０m）、令和５年度（４０m）に拡幅整備が完了し

ました。未整備分８７０mのうち新合診療所から

NTT東日本新合電話交換所までの３００ｍの拡幅

整備の進捗状況について伺います。 
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② 今後の拡幅整備（３００ｍ）のスケジュールに

ついて伺います。 

 

③ 未整備分（５７０ｍ）であるＮＴＴ東日本電話

交換所から寺山墓地入口まで（３１０m）及び旧

閑馬小学校前バス停付近から旧閑馬小学校北口

校門付近まで（２６０m）の拡幅整備について当

局の考えを伺います。 

 

 


